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虚拟年度大会 公报起草会议（第 次会议）

年 月 日（星期三）– （太平洋夏令时）

谷尔顿·泰普 ： 玛娜尔 ，我现在就将发言权交换给您，可以吗？

玛娜尔·伊斯梅尔（ ， 主席）：非常感谢谷尔顿，欢迎大家回来开会。

我希望所有人都回来开会了。我很抱歉让各位利用休息时间来

完善公报内容。请将公报内容投放到屏幕上。谢谢！请向下滚

动到建议部分。有人提交新内容了吗？如果没有，我们就进入

建议部分。我看到卡沃斯 举手了。

卡沃斯·阿斯特 ：玛娜尔，非常感谢，我是新举的手。抱歉，您可能

不会喜欢我接下来的发言，但是我还是要发表自己的意见，至

于接不接受，那是您个人的决定。我们不会向欧盟委员会低头，

接受将建议 的文本内容归为 建议。在我看来，这部分内

容并不属于建议。如果您希望将这部分内容归为建议，那么它

绝不应该是 共识建议，因为我强烈反对。根据 音频不清

晰 ，这部分内容不应该属于 建议。要确定这部分内容是

否属于 建议，需要进行投票，看看哪些成员赞成，哪些

成员反对，还有哪些成员弃权。如果弃权的人数超过支持或反

对的人数，那就没有必要再继续讨论了，应该将这部分内容从

建议部分中舍去。我建议我们将这部分内容归类为 音频不清
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晰 信息传达，而不是建议，如果希望归类为建议，那就应该

发起投票。如果不想发起投票，只需将这部分内容归类为意见、

观点、信息或 面临的重要问题即可。非常抱歉，我不是

有意让您为难，但是，我作为一国政府代表不会屈从于由多个

国家 地区成员组成的欧盟委员会

多人同时发言

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：卡沃斯，我不介意你的发言，我尊重你的意见，但是希

望你可以注意自己的语气和措辞，我们一直在强调公报内容的

语气要是积极的，而且措辞也要恰当。

卡沃斯·阿斯特： 请不要认为我是故意搞破坏。我只想问一个问题，我反对建议

，所以它就不能算是 共识建议，您是否同意这一点？

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 卡沃斯，请让我说一下自己的看法。我将分两方面来

说。一是语气，我不赞同你发言时的语气，二是内容，你的发

言内容还有待讨论。我很乐意大家围绕建议 展开讨论，如果

没有达成共识，我们再看看要如何处理。现在，我们才刚刚开

始，我们才将公报每个部分的内容读了一遍，我们还有四次会

议。一般情况下，我们不会发起投票，而是会尽量达成共识。
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如果存在异议，我们会再处理异议。但是，我们现在还需要进

一步讨论。

卡沃斯·阿斯特： 我郑重声明，我反对将建议 的文本内容归为 建议。这

是我的正式声明。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢卡沃斯，但是建议 的文本内容还没有最终确定，

我们还在讨论。在最终确定这条建议的文本内容后，如果你还

是不同意，那我们再看看要如何处理。目前，这条建议的文本

内容仍在讨论中。因此，我们必须要等到确定最终文本内容后

再下结论。不过，还是要谢谢你一再强调这个意见，现在，我

们开始讨论建议 的内容。感谢大家利用休息时间修改这条建

议的内容，下面我将修改后的内容读一遍：“作为优先事项，

在其职权范围内采取必要的后续行动以支持快速实施 审

核小组最终报告，并告知社群相应的时间表。”好的，卡沃斯

请讲。

卡沃斯·阿斯特： 尊敬的主席，玛娜尔·伊斯梅尔女士，您应该保持中立。出席

会议的成员可以说自己同意或是反对，但是主席不能这样做，

主席应该保持中立。



公报起草会议（第 次会议）

 

第 页，共 页

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：卡沃斯，对于内容，我是不应该发表任何意见，只需要

负责促进成员们讨论。但是，对于语气，因为这涉及到相互尊

重，我就不得不干涉了，我可以就不礼貌的语气提出反对。正

因为如此，我在前面就从语气和内容这两个方面针对你的发言

发表了自己的看法。正如我前面提到的，至于内容，我们需要

等到结束时再讨论，而且我们一定会考虑你提出的意见的，但

是现在还有些为时过早。至于语气，我确实不赞同你在前面发

言中使用的语气，我希望你认真想一想，并可以理解我为何不

赞同你的语气。对于屏幕上展示的新文本内容，大家有什么意

见吗？卡沃斯，你是新举的手吗？

卡沃斯·阿斯特： 非常感谢。对于“作为优先事项，在其职权范围内采取必要的

后续行动以支持快速实施 审核小组最终报告，并告知社

群相应的时间表”这部分文本内容，我没有太大的意见，但是

这不能归为 建议。此外，我认为不应该是“告知社群”，

而应该是“告知 ”。我们不能代表整个社群发声，只能代

表 ，所以，应该是“告知 相应的时间表”。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 谢谢卡沃斯。说的有道理，所以我们可以说“告知

”，是的，这样说更好。我再将这部分内容读一遍：

“作为优先事项，在其职权范围内采取必要的后续行动以支持

快速实施 审核小组最终报告，并告知 相应的时间

表。”我在想，这个建议是否是在请求董事会向 提供更
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多有关董事会平衡记分卡中认为已经实施的建议的实施信息，

包括相应的时间表？还是有其他意图？卡沃斯，你是新举的手

吗？

卡沃斯·阿斯特： 尊敬的主席，我本不想打断的，但是我反对您将这部分内容视

为建议，这不是建议，而是信息传达或意见声明。我希望您考

虑我的观点，谢谢。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 谢谢卡沃斯。但是，在一些情况下，我们可以建议董

事会向我们提供关于特定流程进展情况的信息。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 我想将我在休息时间内完成的文本内容放到聊天窗口

中： 朗读 “向 提供更多信息 ”，抱歉，我没有提到时

间表。奥利维尔 ，有请。

欧盟委员会代表： 谢谢玛娜尔，不过，你粘贴的内容属于第二条建议，也就是建

议 ，而不是第一条建议，建议 。建议 中的内容才是：董

事会表示需要做更多工作， 组织需要与实施管理人和社

群其他成员携手合作，进一步评估建议实施情况并确定后续措

施。这对我们而言非常重要，因为建议数量很多，而且重要的
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建议也很多，所以，非常有必要适当跟进并报告所有待采取行

动的建议。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢奥利维尔。我确实将这两个建议搞混了，粘贴

的内容也错了。下面我将尝试根据卡沃斯前面发表的意见对第

一条建议的原始内容进行修改，我将用简洁的语言直奔主题。

修改后的内容如下：“建立一个渠道，让 能够随时了解

关于 审核小组最终报告的平衡记分卡中的行动，包括时

间表”。这里需要进一步讨论的是，是否要包含其他社群组织，

还是如卡沃斯所言，我们只应代表 发声。奥利维尔，我

看到你举手后又放下了，你是想要发言吗？卡沃斯，你也是想

要发言吗？

伊朗代表： 谢谢玛娜尔，我建议将标题改为“ 关于董事会 平衡

记分卡的意见”，“ 关于董事会平衡记分卡的意见”或者

“ 关于董事会 报告平衡记分卡的意见”等等。如果

是这样的话，我可以接受，但是标题不应该是“建议”。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：你是提议将这部分文本内容移到“ 面临的重要问题”

部分中吗？这是建议部分，如果这部分内容不是建议，那就必

须移到其他地方。



公报起草会议（第 次会议）

 

第 页，共 页

伊朗代表： 是的，这部分内容不属于建议，我们可以先就内容达成共识，

然后将它移到其他地方。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 谢谢卡沃斯。我在聊天窗口中看到尼戈尔 表示

同意将这部分内容保留在建议部分。我想欧盟委员会也赞成这

样做。我看到乔治 和尼戈尔举手要求发言。

乔治，请讲。

瑞士代表： 非常感谢玛娜尔。关于这段文本内容，我想要说一说自己的想

法。这段文本内容包含几个要点。第一个要点实际上是请求董

事会采取行动以支持实施工作，这确实是董事会的一个优先事

项，因此我们才提出这项请求。

第二个要点是我们请求董事会向 提供相关信息，根据我

的理解，这将包括社群，因为我们使用的并不是封闭的沟通渠

道，而是开放的沟通渠道。第三个要点是我们请求董事会向我

们提供一个时间表。因此，我们实际上是提出了以上三点请求，

至少根据我的理解是这样的。

关于这部分内容的性质分类，我认为，当我们以明确的方式恳

请董事会做一些事情时，一般就是在提建议。所以，我很想知
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道这为什么不能算是一个建议，而且，我希望可以尽快确定这

条建议的理据。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢乔治，你的发言内容非常有帮助，事实上，董事会

就是像这样分点解读 建议的。我在想如果我们将这部分

内容分为三点，是不是会帮助董事会更好地理解这条建议，不

过，我不是在暗示董事会不会遵循 建议。我只是在想如

果分为三点，即使董事会决定不遵循其中一点，那应该也能够

接受其余两点。所以，如果将这条建议的内容细分为三点更有

助于理解的话，我们也许可以这样做。尼戈尔，请讲。很抱歉

让你久等了。

尼戈尔·希克森 ：非常感谢玛娜尔，没关系的。大家晚上好。正如我们

在聊天窗口中的留言，我们认为这是给董事会的建议。当然，

至于董事会是否会接受这条建议，那又是另一回事了，而且卡

沃斯之前的意见也是完全正确的，如果他或其他成员认为这不

是建议，那么很显然，应该将这部分内容放到其他部分，大概

率是放到之前考虑过的部分。

但在，在我们看来，这属于新建议。我们从围绕 开展的

相关讨论中明确了需要董事会采取的具体行动，并建议董事会

采取这些行动，因此，这属于建议。我同意乔治的观点，我们

可以将内容进行分点处理，因为这样可以让内容更加清晰易懂，
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而且在我们看来，这样做，也许有助于让大家最终达成一致意

见，我们认为这一点非常重要。谢谢。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢，尼戈尔！我看到卡沃斯举手了。

伊朗代表： 尊敬的主席，和我们一起参与 音频不清晰 的人员应该意识到，

在公报中用大写字母 开头的建议请求的是很高级别的行动。

此类建议无需进行任何公共评议，且具有最高级别的重要性。

它不是 或其他组织提出的建议，因为这样的建议需要进

行一次或两次甚至更多次的公共评议。因此，我们不能随意将

任何内容都归类为 建议，因为这样做会降低 建议的

重要性。

不要让别人觉得 向董事会提出的建议很随意，我们要让

建议保持最高的重要性。所以，我认为这部分内容不属于

建议，而是提醒，是在提醒董事会采取后续行动。请大家认真

读一读这部分文本内容：“作为优先事项，在其职权范围内采

取必要的后续行动 ”。后续行动似乎是在暗示这是对某个先

前建议的跟进，所以不属于新建议。对于这一点，我已经重申

很多次了。请不要认为我是故意持反对意见，我一直是一个有

逻辑、有理性的成年人。我只是不能接受自己无法相信的事情。

总而言之，这不是建议，而是后续行动。或许这段文本内容的

标题可以是“后续行动”，但绝不能是“建议”。
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玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 如果我下面讲得不对，请大家予以纠正。我们之前有

就 报告提供建议吗？据我所知，这是 报告发布以来

我们第一次提供建议吧？我不确定自己是否是正确的，如果不

正确的话，欢迎大家进行指正。

伊朗代表： 我不知道是乔治还是尼戈尔赞同将这部分文本内容归为建议，

但是我不赞同。很抱歉，但是请大家认真读一读这段文本内容，

先弄清楚这段内容究竟在讲什么，然后我们再确定标题。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 谢谢卡沃斯，我想说明一点，因为我们之前没有就

报告提供建议，所以不能说这属于对先前建议的跟进。

谢谢。詹姆斯 请讲。

尼日利亚代表： 非常感谢玛娜尔。我只是想让大家从语义角度看一看这部分文

本内容。从语义角度来看，如果一段内容属于观点，则不会涉

及任何行动，同样地，如果一段内容属于意见，则也是如此。

但是，如果一段内容属于一条建议，则会涉及一些行动。现在，

我们来看一看这部分文本内容，它说“作为优先事项， 采取

必要的后续行动 ”。由此可见，这段文本内容中实际上涉及

到一些活动。所以，从语义角度看，这部分文本内容在某种程

度上应该可以归为建议。如果归为观点或意见，那应该只涉及
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观点，而不涉及行动。 音频不清晰 ，这是我个人的看法。谢

谢玛娜尔。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢尼日利亚代表。下面请大家想一想，我们是否

需要明确具体的后续行动，还是只是建议董事会采取后续行动

即可？我看到苏珊 举手了，请讲。

美国代表： 谢谢玛娜尔，各位同事好。我只是想要提一些问题来帮助澄

清，进而帮助推进讨论。回顾聊天窗口中的留言，根据乔治的

建议，我们希望建议董事会“作为优先事项，采取行动，向

提供相关信息以及提供一个时间表”，我目前想要弄清楚

的问题是能否确定我们希望董事会采取的具体行动。不知道这

段文本内容的支持者能否进一步澄清这一点，而且我也添加了

自己的意见，我希望这可以帮助推进讨论，并帮助我们完善内

容。谢谢。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 谢谢苏珊。我看到维丽米拉 举手了，请讲。

维丽米拉·格劳 ：谢谢玛娜尔和苏珊刚才的发言。在我处理苏珊提出的

意见时，我删除了第二条建议的理据部分中的部分内容。苏珊，

我很抱歉，恐怕你的意见也随这部分内容一起删除了。我不知
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道你提出的修改意见是否是对你上面所提问题的回应，如果不

是的话，恐怕需要你将之前提出的意见再重复一遍，因为我不

小心将它删除了，而且也没办法再检索到。但是，你可以先看

看现在的文本内容，看看内容是否清楚，如果我没理解错误的

话，这段内容属于第二条建议。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 非常感谢，维丽米拉。苏珊，请讲。

美国代表： 我很抱歉，我不是很理解，不知道维丽米拉是否可以向我解释

一下建议 和建议 之间的区别？虽然我在一定程度上理解

实施管理人采取的行动与董事会采取的后续行动是有所

不同的，但是这两条建议所请求的内容究竟有何不同呢？希望

维丽米拉可以提供解释说明，谢谢。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：维丽米拉，请讲。

维丽米拉·格劳： 对不起，玛娜尔，我忘了举手示意了。对于苏珊提出的问题，

正如奥利维尔之前所言，在建议中，我们一般会向董事会提出

几点请求，关于建议 ，正如乔治在聊天窗口中的留言，建议

中涉及三个要点，包括请求董事会采取必要的后续行动，请

求董事会向 和社群提供相关信息，以及请求董事会提供
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时间表，因为董事会关于平衡记分卡的决议中当前未提及时间

表。

至于第二条建议，即建议 ，这条建议的重点是不同相关方对

一些 建议持有不同看法。具体来讲，针对平衡记分卡中

记录的一些 建议， 审核小组表示需要进一步采取行

动，并提供了一些行动建议。而董事会在平衡记分卡中表示，

他们认为这些建议已经实施完毕。从这个角度来看，我们发现

审核小组（包括实施管理人）与董事会就这些建议的实

施情况持有非常不同的看法，但是我们不知道为何会有如此大

的分歧，因此，第二条建议更侧重于请求董事会澄清说明为何

关于待实施建议的看法会存在差异。

我希望我上面的发言可以解释清楚这两条建议之间的差别所在，

总而言之，第一条建议更加全面，涵盖所有 建议，而第

二条建议则更侧重于部分 建议。我们认为有必要澄清这

一点，因为这将有助于更好地了解董事会和社群实际重点关注

的是哪些 建议以及相应的行动。谢谢玛娜尔。接下来，

我把发言权交还给您。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢维丽米拉。你的发言确实帮助我更好地理解了这个

问题。所以，建议 侧重的是董事会表示已经实施的 建

议，这些建议不属于建议 中提及的需要采取进一步后续行动

的建议。
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我想问一下，我们知道董事会与 实施管理人的讨论结果

吗？实施管理人是否同意了董事会提出的这些建议已得到实施

的意见？维丽米拉，请讲。

维丽米拉·格劳： 根据我们截至目前为止所开展的交流情况，这方面的讨论目前

未取得明确的进展。这方面的讨论并不是公开的，所以我不能

在聊天窗口中放一些参考资源，但有一点是可以肯定的，那就

是我们在提出第二条建议之前，已经尝试请求 就这个问

题提供解释说明。这是 提供的回复。我们知道为了促进

董事会与 审核小组之间的沟通交流，还成立了一个决策

委员会小组，该小组目前正在开展工作，但是据我们所知，这

方面的讨论目前并没有具体的进展，特别是关于存在争议的

建议的讨论。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢，维丽米拉。我之所以问这个问题，是因为如

果实施管理人已经与董事会就此达成了一致意见，那就没有必

要提这条建议了。但是，如果实施管理人未与董事会就此达成

一致意见，那么就有必要提出这条建议。

无论如何，我们应该试着获取更多的信息，然后根据最新信息

继续开展讨论。那么，我们可以开始讨论下一条建议了吗？我

读一遍
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伊朗代表： 抱歉，十分钟前我就举手了。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常抱歉，卡沃斯，我认为你是之前举的手，只是一直

没有放下来。

伊朗代表： 不需要抱歉。我提议将建议 的标题改为以下标题：“董事会

关于 报告平衡记分卡的行动”。我就说这一点。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：抱歉，你是想让我们将这条建议放到哪里？

伊朗代表： 我只是提议将标题换一下，换成新标题。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）： 这不是更换标题的问题，如果这部分文本内容不属于

建议，那就应该将它从“建议”部分中删除，并放到其他

部分中。

伊朗代表： 我提议更换标题，如果你不接受的话，也没有关系。但是，我

还是坚持自己的意见。
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玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：你的意思是要将标题更改为：“针对董事会关于

报告平衡记分卡的行动的 建议”？

伊朗代表： 是的，这是我提议的新标题。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：但是，这样做于事无补。我的意思是，任凭标题和副标

题怎么变化， 建议都是 共识建议。也就是说，不管我

们为建议 设置什么样的标题，它都是 建议。

伊朗代表： 不，这不是建议，这应该是 面临的重要问题。是的，这

不是建议。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：好的。谢谢。这正是我想说的，如果这不是建议，那么

将应该将它从“建议”部分中删除，并放到“ 面临的重要

问题”部分中。我们不需要通过更改标题来解决问题。维丽米

拉，你是新举的手吗？

维丽米拉·格劳 ： 对不起，主席，不是新举的手。
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玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：好的。卡沃斯，我想你这也是之前举的手，对吗？好的。

很好。现在，让我们读一读建议 ，我们将反复研读这条建议

的文本内容，直到达成我们寻求的共识。

这条建议的内容是：“对于 报告请求董事会实施，而董

事会认为已经实施的建议， 建议董事会提供详细的阐述说

明和评估。董事会应与 实施管理人合作，以期就 建

议（尤其是董事会平衡记分卡中确定为已实施的建议）的实施

程度达成共识。”

我想我们需要对这条建议的内容进行修改。我看到尼戈尔举手

了。

英国代表： 好的，非常感谢玛娜尔。很抱歉，我还在尝试根据我们围绕理

据进行的讨论对这条建议的内容进行修改，维丽米拉已经将理

据解释得非常清楚了，但是我还没有完成撰写，不知道是否可

以等完整的内容完成后再回头讨论，非常抱歉。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：没有问题。这条建议的文本内容现在正在编辑中，我们

可以稍后回头再看。现在，我们来看一下建议 。建议 的内

容分为三点，第一点是：“ 建议董事会说明 如何确

保有效监控合同条款的合规情况以及对合同条款做出改进，以
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解决 滥用问题。”第二点是：“ 建议董事会说明为何

要拒绝 报告中的建议 和 。”

第三点是：“ 建议董事会思考并推广可用的方式和方法，

以更好地确保当前的合同条款能够激励和 ”，抱歉，我看到

卡沃斯举手了。尼戈尔，你是之前举的手，对吗？关于拒绝建

议 和 的理由，难道平衡记分卡中没有提供吗？我记得平

衡记分卡提供了为何某项建议会被拒绝的理由。如果我不对的

话，欢迎大家纠正，下面先请卡沃斯发言。

伊朗代表： 谢谢。抱歉，我不明白为何要使用“ ”（说明）一

词。我们不是董事会的上级，不能要求董事会向我们说明什

么。我们可以请求董事会提供信息，但不能要求董事会向我们

说明。董事会并不是我们的下属，所以我们不能这么做。所

以，我们可以说“请求董事会提供相关信息 ”此外，也没有

人能确保或保证任何事情，所以“ ”（确保）一词也过

重，因为没人能确保。只有天真的人才会让别人做保证。然

而，没有人能保证什么，

保证是百分之百的事情，但是根本不存在百分之百的保证。所

以，也许我们可以使用“尽量确保”或者“力图确保”，但是

不要只使用“确保 ”。我们也可以将“ ”（说明）一

词替换为“ ”（提供信息或“ ”

（告知）。这样的措辞更为恰当。我不知道是否
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玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢卡沃斯。我们会考虑你的建议的。根据你的建议，

文本内容应该是：“ 建议董事会提供信息，说明 如

何

伊朗代表： 如何有效监控合规

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：好的。

伊朗代表： 同样地，在我看来，这也不能算是 建议，如果大家坚持

这是建议的话，我还是会反对，所以这不能算是共识建议，只

能算是一般建议。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢卡沃斯，我们现在讨论的是建议 的第一点。大家

对屏幕上显示的编辑后的第一点的内容有什么意见吗？尼戈尔，

请讲。尼戈尔，你在讲话吗？我们听不见你的声音。

英国代表： 对不起，我本是想将手放下的。
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玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：好的。关于第二点，我有一个问题，显然苏珊也有同样

的问题。我和苏珊的问题是还有必要提供拒绝建议 和 的

理由吗？据我所知，平衡记分卡中包含董事会采取的每项行动

背后的理由，无论行动是拒绝建议，还是将建议设为待定状态

等等。我看到维丽米拉举手了。请讲。

维丽米拉·格劳： 好的。谢谢玛娜尔。确实，第二点中关于建议 和 的内容

与平衡记分卡相重复了，我建议我们暂时将这一点删除，然后

再看看。如果我们可以找到更好的措辞，那就再好不过了，但

是目前读起来，确实有些重复，因为平衡记分卡中已经提供了

建议 和 被拒绝的理由，虽然我们可能无法就拒绝理由达

成一致意见，但是董事会已经提供了拒绝理由了。所以，我们

可以将这一点内容删除。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢，维丽米拉。好的，那我们就将第二点删除。

如果存在具体的任务的话，我认为这项任务应该是关于理据的，

而不是关于建议本身。法比恩 ，你删除了第二点和第

三点。好的，这样就可以了。谢谢！

第三点的内容是：“ 建议董事会思考并推广可用的方式和

方法，以更好地确保当前的合同条款能够激励相关方采取负责

任的措施，以防御和打击 滥用。”大家对这一点的内容
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有什么意见吗？我看到维丽米拉和卡沃斯举手了。你们这是新

举的手的吗？谢谢！

伊朗代表： 是新举的手。尊敬的玛娜尔·伊斯梅尔女士，我不明白为什么

我们一直要让 与董事会保持对立？为什么不采取更加友

好的方式呢？为什么我们要一直在公报中使用非常不友好的措

辞，例如“请说明”，“请说明为什么要这样做”等等？我们

为什么要这样呢？我们在刚刚的第一点内容中就使用了“说明”

这样不友好的措辞，

在第二点内容中也是如此，不过，第三点内容还行，使用了

“思考”这样比较柔和友好的措辞。其次，我也不明白我们为

何要提供这么长的理据呢？是有人认为自己的英语还不错，所

以写了很多内容？我们不赞同理据部分的文本内容占用过长的

篇幅。理据部分的内容应与建议的文本内容保持一致，且篇幅

上也应当保持适中。我们不需要冗长的理据。以上就是我的请

求。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢！

伊朗代表： 抱歉，我的发言还没有结束，等到我说谢谢的时候，才表示我

的发言结束了。再重申一遍，如果大家坚持将这部分内容归为

建议，我可以接受，但是不能将其归为 共识建议，此
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外，在表达时应尽量使用较为柔和的措辞，并尽量缩短理据部

分的内容。长达数十页的理据并不能为建议的文本内容增色，

因为没有人会花时间去读这么长的内容。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢卡沃斯。但是，卡沃斯，你似乎有些超前了，我们

还没有读到理据部分，不过，我完全赞同你的意见，理据部分

的文本内容应尽量简洁，避免冗长。既然我们还没有读到理据

部分，不知道是否有同事可以帮忙精简一下理据内容，如果能

在保留基本信息点的情况下，精简文本篇幅，那是再好不过了。

如果没人反对，我就当大家同意了？我看到维丽米拉也同意精

简内容。非常感谢。接下来，我们将再读一遍 建议。不

过，这次我们会将 建议和理据一起读一遍。也许我们这

次可以尝试着确定最终的文本内容。请再次转到建议 ，谢谢。

抱歉，

我想要重申一点， 建议是公报中最重要的部分，正因为如

此，我们才会在这一部分投入更多的时间，我完全理解只读一

遍很难就内容达成共识，这也正是我们为什么要反复阅读建议

的文本内容，但是如果大家有更好的方式，请提出来。路易莎

，有请。
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路易莎·派兹 ：谢谢。我是来自加拿大的路易莎·派兹。玛娜尔，正如您刚

才提到的，来自欧盟委员会的维丽米拉同意精简文本内容，所

以，我在想，为了节省时间和应对时区带来的时间挑战，或许

可以让有意愿精简这条建议内容的 成员或者让欧盟委员

会代表花些时间，也许 分钟或 分钟，对内容进行修改，

而我们可以先讨论下一条建议，这或许是个不错的做法。这样

做也可以让我们有更多的时间来消化理据部分的内容。不过，

这是我个人的想法，至于究竟怎么做，还是由玛娜尔您决定。

谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢路易莎。我们还有其他 建议吗？我们只有

这三条关于 报告的 建议，对吗？抱歉，我们确实还

有关于 滥用的建议，我很抱歉没有注意到，非常感谢路

易莎的提醒。

关于 滥用， 提出的建议是：“ 建议董事会采取必

要措施，以确保将注册服务机构级别的滥用报告添加到

中。”这条建议的理据是：“此类报告将有助于促进社群内围

绕反滥用主题开展更有成效的对话，从而有助于增强对

滥用来源的理解。”我看到尼戈尔和苏珊举手要求发言。

英国代表： 好的，非常感谢玛娜尔。这条建议是我根据我们之前在公报另

一个部分中讨论的关于 滥用的文本内容提出并拟定的。
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根据过去几周内开展的讨论，特别是上周举行的 会议和

周五董事会与专家举行的会议，有与会者提出了这样的报告，

有人表示，这样的报告是多唾手可得的成果，是早已应该实施

但却未实施的措施，而且是几乎没有争议的有效措施，据我所

知，这样的报告在一些领域 音频不清晰 已经实施了，因此，

我才建议尽早实施这样的措施。谢谢玛娜尔。这只是我个人提

出的一个建议，大家也可以提出自己的意见。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢，尼戈尔！对于“ ”

（必要的措施）这个短语，我的意见是，如果我们知道确切的

措施，那么可以保留冠词“ ”，但是如果我们不知道确切

的措施，那就不应保留冠词，直接说“

”即可。此外，我不知道是否只需要董事会一方的

努力就可以了，如果注册服务机构拒绝配合呢？有请苏珊。

美国代表： 谢谢主席。其实，社群已经实施或即将开始实施这项改进措

施，根据相关外展会议的信息，包括一些 电话会议，我

相信这项措施已经开始实施了。虽然我也认为在“建议”部分

中提出这条建议不失为一个好主意，但是其实没有必要，因为

已经发生了。所以，我提议我们可以将这条建议删除。谢谢！



公报起草会议（第 次会议）

 

第 页，共 页

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢，苏珊。下面有请卡沃斯发言。卡沃斯，你是

反对删除这条建议吗？

伊朗代表： 我不反对删除。这条建议当前的内容暗示着我们确定尚未将注

册服务机构级别的滥用报告添加到 中，但是可以确定没

有添加吗？还是可能正在添加中？如果我们无法确定的话，最

好不要提出来。话虽如此，我认为 滥用是一个重要问题，

而提供的理据未免有些简单。我认为，不管这是不是建议，我

们都需要提供 行的理据内容，而且理据内容要简短、简洁、

准确、易懂。所以说，首先要明确是否已采取措施，有人可以

百分百确定尚未采取任何措施吗？如果没有的话，那我同意删

除“采取必要措施，以确保 ”。我们可以说：采取必要的措

施或行动来调查是否已添加注册服务机构级别的滥用报告。在

这里，我们要提出问题，而不是明确地表示该报告尚未添加。

总而言之，我支持苏珊的观点。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢苏珊和卡沃斯。尼戈尔，你反对删除这条建议

吗？

英国代表： 如果报告已经添加的话，我当然不反对删除这条建议。我一开

始以为这个报告尚未添加，但是我可能弄错了。或许我们可以
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先做一下调查，明天再来讨论。但是，很显然，如果这是一个

已经采取的措施，那么就不适合放在建议部分，如果是这样的

话，我同意删除。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢尼戈尔的灵活变通和配合。所以，目前的结论

是：除非到明天为止能够获取充分信息，表明这项措施尚未实

施并说明未实施的原因，否则，我们就删除这条建议。现在，

我同意大家的看法，我们将暂时删除这条建议。但是，如果获

取的信息能够充分表明这项措施尚未实施，那我们可以再恢复

这条建议。

还有没读到的公报内容吗？对的，还有“先前 建议跟进”

部分。在“先前 建议跟进”部分，有与蒙特利尔公报中

关于域名注册目录服务和数据保护的建议相关的内容。内容如

下：“ 认可 合同合规部根据 在其蒙特利尔公报

中提出的建议所开展的相关工作，即：制定具体的流程以处理

关于非公开域名注册数据请求无响应以及遭无故拒绝的投诉，

并依据当前政策发布合规报告以作为定期月度报告的一部分。

董事会也接受了 的以下建议： 告知包括政府在内的关键

利益相关方团体，现已确立请求非公开数据的流程； 积极提

供可获得注册服务机构和注册管理机构信息的可用链接以及相

关联系人； 董事会同意与注册管理机构和注册服务机构利益

相关方团体合作，编制一份自愿标准申请表并积极提供该申请
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表，以便利益相关方可根据现行的共识政策请求访问非公开数

据。

期待董事会提供关于以上三项工作的最新信息。特别需要

注意的一点是， 观察到关于如何请求非公开数据的信息在

网站上似乎并不显眼或容易找到。 还认识到，签约

方已就请求 数据时所需提供的最少信息制定了指南，

而且， 指出，如果在 网站相关部分的显眼位置显示

此信息，关键的利益相关方也会从中获益。”

当我们重申某条先前的具体建议时，通常文本内容会较短，因

为这条先前建议的内容之前已经提供过了。而且，如果要直接

引用先前建议的具体内容的话，我们需要使用引号。如果不直

接引用的话，我们就需要对内容进行编辑和转述。

在“先前 建议跟进”部分，还有与蒙特利尔公报、坎昆

公报和海牙公报中关于 第 阶段政策实施的建议相关的

内容。请向下滚动一点。这部分内容是：“ 指出，其之前

在 蒙特利尔公报中针对 注册数据 第 阶段

提出了建议，并提出了‘制定详细的工作计划，以确定现实可

行的新时间表，并根据该时间表完成工作’的请求，此外，还

在 和 公报中对此建议和请求进行了跟进。

注意到，第 阶段实施审核小组 当前仍然没有发布实

施时间表，这是 一直担忧的一个问题，为此， 请求并

期待 在 天内提供实施时间表的进展情况。”
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我在这里暂停一下。我看到尼戈尔和卡沃斯举手了，虽然我也

有问题要问，但是还是先请他们发言吧。首先，有请尼戈尔。

英国代表： 抱歉，我是之前举的手。非常抱歉。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：没关系。下面有请卡沃斯。

伊朗代表： 玛娜尔，我有一个很严肃的问题。我们为什么回到蒙特利尔报

告中的建议？是因为 忽视了蒙特利尔报告中的建议？还

是说从蒙特利尔会议到现在，我们并没有采取任何后续行动？

我不明白我们为何还要再讨论几年前提出的建议？这个跟进先

前建议的流程到底是为了什么？这说明了谁的问题？是

还是 工作无效率？蒙特利尔公报是好多年之前就完成了

的，难道我们之前没有就其中的建议采取过任何行动？还是

忽视了这些建议？据我所知， 董事会一直都会提

供关于跟进建议的后续行动的文档。所以，我们现在为何还要

回头看很多年之前的建议？我觉得我们目前采取的这个流程并

不是很合理，需要进行调整。不然的话，未来的 主席将

需要费心处理这些事情，并在心里想为什么你们之前没有在旧

金山会议和丹佛会议或其他会议中完成这些工作呢？我们可以

回头讨论一两年前的事情，但不应包括很多年前的事情。这是
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我想要问的问题。我不知道这部分内容是谁起草的，我真的不

清楚。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢卡沃斯。我明白你对先前公报持有的担忧。就我个

人而言，我不愿意给董事会强加一个时间表，我们没有这样的

惯例。所以，我担心的问题是“我们期待 天内提供一个时

间表”这件事情是否有些不太合理。我看到苏珊举手了，有请

苏珊。

美国代表： 谢谢玛娜尔，谢谢卡沃斯。我们将思考并尝试根据你们提供的

意见对这些拟定的内容进行精简。这些文本内容包含对已做工

作的认可和对先前建议的回应，但是这些其实并没有必要，因

为真正的目的在于请求提供最新信息，这才是最核心的内容。

所以，我们来看看是否可以根据你们提供的意见对内容进行精

简。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢，苏珊。如果只是简单的修改，我想我们可以

试一下。如果精简后的内容只是请求提供最新信息，我们或许

可以考虑将这部分内容放在建议部分中。但是如果只是更新，

而不是请求更新的话，那就不能放在建议部分了。而且，如果

这是一个全新建议的话，那就不能放在“先前 建议跟进”

部分了。在“先前 建议跟进”部分，必须要提到要跟进
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的建议。如果这条建议是由先前建议和新建议混合而成，则对

于做记录的人员来说，确定要将这条建议记录在何处就比较困

难了。

无论如何，让我们再重温一遍这部分文本内容，看看可以如何

改进。苏珊，你是新举的手吗？好的，不是新举的手，对吗？

从“ 面临的重要问题”部分开始，我们还有没读到的文本

内容吗？

好的。看来我们已经将所有内容都读了一遍了。接下来，我们

将尝试确定建议部分的最终文本内容，或者再将所有内容过一

遍。好的，谢谢。关于 报告的第一条建议是：“ 建

议董事会，作为优先事项，采取后续行动 ”。抱歉，我之前

问过这个问题，但是我想不起来是直接说“采取行动”还是

“采取后续行动”比较合理了。好的，请让我继续将这条建议

的内容读完：“ 建议董事会，作为优先事项，在其职权范

围内采取必要的后续行动以支持快速实施 审核小组最终

报告，并告知 相应的时间表。”再次读这段内容，大家

认为是仅告知 相应时间表，还是可以将社群包含在内？

还有，大家认为是直接说“采取必要行动”还是说“采取必要

的后续行动”？我们现在要讨论的是措辞。我看到卡沃斯举手

了。
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伊朗代表： 谢谢，玛娜尔。我不知道埃及现在几点，但在欧洲，现在大约

是凌晨一点。 音频不清晰 ，亚太地区现在是早上 、 或 点

左右。考虑到时间问题，我提议：关于这条建议的文本内容，

我们可以保留当前拟定的内容，不要再花时间修改了。关于理

据部分，我们可以请这条建议的支持者从两个方面对理据部分

的内容进行调整，一是要精简内容，二是要采用较为柔和的措

辞，例如避免使用“ ”（违反）这样比较强势的措辞。

总之，要让理据部分的内容更加准确简洁。等理据部分修改好

后，我们再讨论。无论是否将这条建议视为 建议，只要

不将这条建议视为共识建议，我都可以接受。以上就是我的提

议。谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢卡沃斯的提议。是的，现在确实已经很晚了，

但是，不幸的是，这正是我们本次会议的举办时区，而且休息

后，我们还有一整场会议。在今天的下一场会议中，我愿意同

任何有意愿且有能力的成员再奋战一个小时的时间。我们明天

将审核公报内容，但不幸的是，我们明天还有两次公报起草会

议，这两次会议的总时长为一个小时 分钟。所以时间不多

了，我们今天必须要取得不错的进展，或者至少就在今天和明

天需要完成的起草工作达成共识，否则后面的时间会不够用。

如果我们明确了需要完成哪些起草工作，而且执笔人需要时间

来起草，那我很乐意将时间留给执笔人起草内容，正如前面提

到的，起草工作可以独自进行，也可以分组进行，而且如果有
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需要的话，我们可以为起草团队提供单独的 会议室。请

大家记住这一点。卡沃斯，你要发言吗？

伊朗代表： 好的，玛娜尔。非常抱歉，截至 年 月 日，国际活动已

经开展 年了。我不同意通过这样折磨人的方式取得共识意

见。这是不合理的，是不人道的。不能让大家牺牲睡觉的时间

来听我们滔滔不绝的讨论。我们必须要结束会议。这是公报起

草，并不是正常的活动。而且，我们必须要好好考虑一下，到

明天再做决定，你们可以利用这段时间处理任何其他问题和公

报中任何其他部分的内容，但是， 建议和理据部分不行。

可以先将建议和理据部分的内容留给执笔人处理，他们可以坐

到凌晨 或 来精简内容和修改措辞，等他们修改完成

后，我们再回头来看，这就是我的提议。我坚决反对通过这种

让所有人都精疲力竭的方式取得共识。而且，给社群外的团体

留下的印象也很重要，我们不能对外说，是因为时间有限我们

才采取了这种不人道的工作方式。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢卡沃斯。首先，我们现在还没有确定最终的文

本内容。我们要到明天才会确定最终内容，但是在此之前，我

们要一直讨论以达成共识。其次，明天早上对一些参会人员来

说也会是比较晚的时间，这是虚拟会议时区造成的问题。无论

如何，总是会有参会人员需要克服时间困难来参会，对此，我

深感抱歉，但是也无能为力。奥利维尔，请讲。
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欧盟委员会代表： 我支持玛娜尔您的观点。我的意思是，正如乔治在聊天中所说，

总是会有参会人员需要面临时区带来的挑战。我赞同玛娜尔您

的提议，所以我们欧洲地区的参会人员不会在今天晚上做决定，

而是将到明天再做决定。但是，我想说明一点，我们已经看完

了文本内容并试图对内容进行精简，这算是很不错的进展了。

我们将利用今晚的时间认真审核内容，然后到明天再做决定。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：非常感谢奥利维尔。本次会议还剩 分钟。也许在剩

下的 分钟时间内，我们可以商定需要就每条建议采取的行

动，如果各位希望有时间独自起草内容，我听你们的意见，如

果各位希望有时间分组起草，那我们可以利用 会议室。

等内容起草完毕后，在最后一次会议上，如果大家希望再读一

遍公报内容，也可以。所以，请好好利用剩余的十分钟时间，

商定需要完成的起草工作以及如何完成这些起草工作。

对于建议 的文本内容，大家有什么问题吗？这条建议的内容

是：“ 建议董事会，作为优先事项，在其职权范围内采取

必要的后续行动以支持快速实施 审核小组最终报告，并

告知 相应的时间表。”

谢谢这段内容的执笔人。对于这段内容，大家认为执笔人在今

天和明天还需要做哪些调整呢？如果大家没有意见的话，请向

下滚动到理据部分，对于理据部分的内容，我们一致同意尽量

采用较为柔和的措辞并尽量精简内容。理据部分的内容就留给
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执笔人修改吧。下面我们来看第二条建议，谢谢乔治提出的合

理提议。

第二条建议是：“对于 报告请求实施，而董事会认为已

经实施的建议， 建议董事会就这些建议达成共识，并提供

详细的阐述说明和评估。”

我看到了带有标记的内容，我将带有标记的内容再读一遍：

“达成共识，并提供详细的阐述说明和评估”。我个人觉得

“ ”（提供更多信息）要比

“ ”（提供详细的阐述说明）要好。

维丽米拉，有请。

欧盟委员会代表： 好的，谢谢玛娜尔。考虑到时间问题，我希望大家，特别是尼

戈尔，能清楚理解我下面将说的内容。尼戈尔，我认为我们在

这条建议上的起草工作实际上有重叠，我认为，目前确定的建

议内容与理据部分的内容更为契合，而且能很好地体现我在一

个小时之前就建议 和 之间的区别向苏珊做出的解释说明。

当然，我们会在明天再次阅读这条建议的内容，但是我只是想

说明一点，那就是当前确定的建议内容更符合我们提供的理据

内容。

我想问问尼戈尔，现在是否已经完成了起草工作，后面会不会

再修改，甚至是恢复之前已经被拒绝的内容。尼戈尔，很道歉
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我们的工作有重叠。同时，我也非常感谢，因为我们起草的内

容现在非常契合，不然的话，我们还要再反复修改理据部分的

内容。谢谢。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢维丽米拉，等尼戈尔做出回复后，你应该会知道是

否需要做调整以及需要做哪些调整。我们将到明天再来看这条

建议的内容。抱歉，卡沃斯，我会先请尼戈尔发言，等他发言

完后，再请你发言。

伊朗代表： 尼戈尔在吗？

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：我正在请求尼戈尔回复

英国代表： 抱歉，卡沃斯，我只是想帮忙。如果当前确定的内容更加清楚

的话，请删除我后面添加的内容，并恢复原样，我之前觉得内

容不是很清楚，所以加了一些内容。我很抱歉，这段内容确实

很难，我一直想让内容更加清楚，但是目前就只能做到这样了。

谢谢！

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢尼戈尔，卡沃斯，抱歉让你久等了。
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伊朗代表： 我不知道建议 的理据部分是由谁起草的，但是我认为需要将

前两行半的内容删除。有办法可以将这些内容暂时删除吗？然

后，正文开始：“关于董事会和 审核小组持有的不同看

法， 认为，董事会应与管理人密切合作进行后续评估 ”，

在这里暂停一下，我不喜欢“ ”（管理人）这个词，

我们不是在谈论船只，不明白为何要使用“ ”，这并

不是一个英语单词，没有人可以成为其他人的管理人。

朗读 “进行后续评估 ，以说明此事。”或者可以说，“进

行后续评估 ，以说明为何会存在分歧。”其余部分可以删除。

后面的内容应该是：“我们知晓董事会和 审核小组存在

不同意见，为此，我们请求或建议 董事会采取后续行动，

消除或减轻 ”。其余部分可以删除。

玛娜尔·伊斯梅尔（ 主席）：谢谢卡沃斯。对于卡沃斯的意见，大家有什么问题吗？

谢谢卡沃斯提出的意见，我看到尼戈尔举手了。好的，尼戈尔

是之前举的手。让我们把卡沃斯建议删除的部分留在方括号中，

我将给大家一些时间去思考，然后再做决定。

时间刚刚好，如果我没弄错的话，现在正好是预计的会议结束

时间。请大家好好享受难得的 分钟休息时间，我们将在西

雅图时间 ，也即世界协调时 开始下一场会议。
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谢谢。

听写文稿结束


